

La gijonesa Sara Roces, en un disputa con una jugadora del Palau, durante el partido disputado ayer. E. c.

El Telecable manda un aviso al Palau de cara al 'play off'

Las de Natasha Lee se imponen en un gran partido entre los dos equipos que lideran la clasificación a falta de la última jornada de liga

GIJÓN. A falta de una jornada para que termine la liga regular, el Telecable logró ayer imponerse en su último desplazamiento al Palau de Plegamans. La victoria no tiene efectos clasificatorios ante el conjunto barcelonés, que ya tiene asegurado el primer puesto por su mejor golaveraje, pero no deja de ser una gran inyección de moral para las gijonesas parar afrontar el 'play off' por el título con muy buenas sensaciones tras superar ayer al

PALAU-TELECABLE

Generali Palau de Plegamans: Laura Vi-cente, Laura Puigdueta, Anna Casarramo-na, Aimee Blackman y Mariona Colomer-cinco inicial-Aina Florenza, Berta Busquets, Carla Fondadaria ya Jaja Juan Carla Fontdegloria y Laia Juan.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Nuria Almeida (1), Sara Roces (1) y Ana Catarina -cinco inicial- María Igualada y Angy Fernández.

Goles: 0-1: m. 15, Sara Roces. 0-2: m. 30, Nuria Almeida. 1-2: m. 43, Aina Florenza.

Árbitro: Alberto Pérez. Mostró tarjeta azul a Berta Busquets.

Incidencias: Encuentro disputado en el Pa-bellón Municipal de Deportes María Victor de Palau-solità i Plegamans (Barcelona).

que será uno de sus rivales.

Palau y Telecable, que lideran la clasificación, ofrecieron un buen partido, con ataques continuos y buenas defensas, siempre con mucha intensidad, por lo que las primeras ocasiones no se hicieron esperar, aunque los goles no llegaban gracias a las intervenciones de las porte-

Sin embargo, a diez minutos para el descanso, Berta Busquets vio la tarjeta azul y Sara Roces no fallaba en el lanzamiento de la falta directa para poner el 1-0 en el marcador. El resto del tiempo transcurrió con la misma tónica, pero sin más goles. Tras el descanso, las jugado

ras saltaban a la pista sin bajar el pistón, con el conjunto catalán tratando de presionar mucho pero las de Natasha Lee lograban salir sin riesgos y aprovechar los espacios. En una de estas situaciones, Nuria Almeida, tras recibir un pase de Sara Roces, se internó en el área para anotar el segundo gol de su equi-

El Palau siguió apretando, pero sin conseguir generar ocasiones demasiado claras y sus acercamientos a la portería eran bien solventados por Fernanda Hidalgo. El Telecable tuvo la oportunidad de anotar el 3-0 desde el punto de penalti, pero Laura Vicente detuvo el lanzamiento. Poco después fue Aina Florenza la que recortaba distancias en una jugada personal.

A siete minutos del final, las catalanas comenzaron a asumir más riesgos en sus presiones, pero el Telecable lograba salvarlas y aprovechar los espacios, por lo que las mejores ocasiones fueron para las asturianas, aunque sin éxito. Tampoco en una falta directa, que Ŝara Roces no consiguió transformar. La mejor ocasión para el Palau también llegó al cometer el Telecable su décima falta, pero Fernanda Hidalgo detuvo el lanzamiento de Aina Florenza, con lo que se llegó al final 1-2 para las gijone-

Para esta cita, Natasha Lee decidió reservar a Marta Piquero que, aunque viajó, no disputó ningún minuto para evitar una recaída de sus molestias.

MÁS DEPORTE



Un lance de la semifinal entre el N. º 1 y La Santina Pumarín. J. M. PARDO

BALONCESTO

El Estudiantes N.º 1 de Gijón logra el ascenso a **Primera Nacional**

c. A. El Estudiantes N.º 1 pudo celebrar aver con anticipación su ascenso a la Primera División Naconal masculina de baloncesto, al imponerse ayer a. CB Puma-ríkn La Santina por 57-54 en la semifinal de la final a cuatro del Campeonato de Primera Autonómica, que se disputa este fin de semana en el pabellón de Perchera-La Braña. La victoria del Art-Chivo B en la primera de las semifinales, al ganar al Casa Carmen APF Fisio por 57-59, dejaba claro ya que el ganador de la segunda semifinal sería el equipo que lograría la plaza de Primera Nacional ya que el conjunto ovetense no puede subir, al ser el filial del que ya ocupa plaza en esa categoría.

Esta mañana se disputará la última jornada de la final autonómica. El partido por el tercer y cuarto puesto, entre el Casa Carmen APF Fisio y el CB Pumarín La Santina, se disputará a las 10 horas. La final, entre el Estudiantes N.º 1 y el ArtChivo B, comenzará a las 12 horas.

BALONMANO

El título regional cadete masculino se decide hoy en el Braulio García

c. A. El pabellón Braulio García acoge esta mañana la última jornada de la fase final del Campeonato de Asturias cadete masculino, en la que el Grupo Covadon-ga, que lidera la clasificación, se hará con el título si gana o empata ante el Juanfersa Gijón (12 horas). Previamente, se enfrentarán el Bosco Atlética Avilesina y el IES Cristo del Socorro de Luanco (10 horas).

PIRAGÜISMO V

El K-4500 de Craviotto logra el bronce en la Copa del Mundo

c. A. El K-4 500 español, liderado por Saúl Craviotto, logró ayer la medalla de bronce en la final de la Copa del Mundo de sprint disputada en aguas de Szeged (Hungría), en la última prueba internacional antes de los Juegos Olímpicos de París. En la final femenina, el K-4 español, también clasificado para París, con la palista gijonesa Sara Ouzande en sus filas, obtuvo la quinta plaza.

GIRO DE ITALIA

Pogacar refuerza su liderato en la primera etapa de montaña

c. A. Pogacar reforzó aún más su liderato ayer en la primera etapa montañosa del Giro y ya tiene dos minutos y 40 segundos sobre Daniel Martínez, y dos minutos y 58 segundos sobre Geraint Thomas. El asturiano Pelayo Sánchez logró sumarse al grupo de cabeza que formaron 14 corredores hasta el Crocce Abbio, penúltimo puerto de la jornada, en el que el de Tellego se descolgó del grupo.



Pelayo Sánchez, en el grupo de cabeza de la etapa de ayer . м. т.

TENIS I MASTERS 1000 ROMA

Rafa Nadal, incapaz ante el muro de Hurkacz

A. I. Rafa Nadal cayó eliminado en la segunda ronda del Masters 1000 de Roma contra el polaco Hubert Hurkacz, número 9 del mundo, por 6-1, 6-3. El exnúmero 1 del mundo se despidió del Foro Itálico con una dolorosa derrota tras un partido en el que nunca tuvo opciones ante un rival que demostró su solidez desde el comienzo. Los dos prime-

ros juegos del partido, espectacu-

lares, duraron respectivamente 14 y 12 minutos, pero a partir de ese momento Hurkacz pisó el acelerador apovándose en su servicio. El polaco, que no es un especialista sobre tierra batida, ganó el primer set en 49 minutos. Como en la primera manga, rompió el saque de Nadal en el tercer

juego y dominó hasta el final, pese a que el público estaba entregado al español. Lo intentó Nadal en el segundo set pero no tuvo nunca opciones de break ante su rival. Roland Garros es el siguien-

Rafa Nadal

te reto del manacorí.